



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE
RÍOS

DECLARA expresar su más enérgico repudio a la medida adoptada por el Poder Ejecutivo Provincial que dispuso la cancelación de la participación de la delegación de Entre Ríos en los Juegos Nacionales Evita 2025, que se disputarán del 29 de septiembre al 4 de octubre en la ciudad de Mar del Plata.

Autora: Silvia del Carmen Moreno

Co Autores: Ávila Mariel- Arrozogaray Lorena- Deccó Silvina - Seyler Yari Demian.



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Los Juegos Nacionales Evita, creados en 1948 por Eva Perón y el Ministro de Salud, Ramón Carrillo, son una competencia deportiva y recreativa que tiene como principal objetivo promover la actividad física y el desarrollo integral de niños, niñas y jóvenes en Argentina. A lo largo de su historia, estos juegos han fomentado valores como la solidaridad, el respeto, el trabajo en equipo, la disciplina y la perseverancia.

La primera edición se realizó en 1948, reuniendo a miles de jóvenes de todo el país. Si bien en sus inicios se centraron en el fútbol infantil, con el tiempo se expandieron para incluir diversas disciplinas deportivas. A lo largo de las décadas, los Juegos Evita se han sostenido como una política de Estado, incluso reanudándose en 1973 y 2003 tras interrupciones.

La cancelación de la participación de Entre Ríos en los Juegos Evita no solo es un golpe para el deporte social, sino que representa un claro retroceso para la sociedad en su conjunto. Este evento es mucho más que una simple competencia: es una plataforma que ha permitido a incontables atletas, muchos de ellos de sectores vulnerables, surgir y destacarse en sus disciplinas.

En un contexto de desarme social, cultural y económico, la participación en estos juegos es fundamental para el desarrollo integral de nuestros atletas y la promoción de valores positivos. Por ello, la decisión del Gobierno Provincial va en contra de una de las principales políticas públicas del país, la cual se ha mantenido y fortalecido a lo largo de las diferentes gestiones, sin importar su color político.

Por lo antes expuesto, solicito a mis pares que acompañen esta declaración de repudio.